

**SHEINBAUM SE REÚNE CON CEO DE CITIBANAMEX**

Piden empresarios certeza jurídica

Integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) expresaron a la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, que tienen apertura para abordar con ella todas las reformas, incluida la del Poder Judicial, pero en el encuentro que sostuvieron con la próxima mandataria le dejaron claro que no existe margen para equivocaciones y que lo principal es garantizar la protección de inversiones. Este sector también dio a conocer que la confianza en el próximo Gobierno ha atraído inversiones superiores a los 42 mil mdd

“NO EXISTE MARGEN PARA EQUIVOCACIONES”, DICEN A SHEINBAUM

Exigen empresarios certeza jurídica ante reformas al PJ

Economía. En un encuentro con la virtual presidenta electa se resaltaron inversiones multimillonarias en México de diversas compañías

KARINA AGUILAR

La incertidumbre jurídica que genera la eventual aprobación de la reforma judicial fue una de las principales preocupaciones que los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) expresaron a la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, a quien le advirtieron que no existe margen para equivocaciones.

“Tenemos coincidencias en abordar con apertura la agenda de reformas constitucionales planteadas, entre ellas la del Poder Judicial porque, como tuve oportunidad de decirle re-



No tenemos margen para equivocarnos, esto es muy importante, que podamos participar y podamos sacar adelante una buena reforma”

FRANCISCO CERVANTES
Presidente del CCE

cientemente al señor Presidente, la certeza jurídica es indispensable para seguir construyendo un país verdaderamente justo para trabajadores y empresarios”, externó el presidente del CCE, Francisco Cervantes.

El empresario resaltó que “las fallas del sistema de justicia, que nadie lo puede negar, socavan gravemente la convivencia armónica, lo sabemos y confirma-

mos todos los días, por eso no tenemos margen



para equivocarnos, esto es muy importante, que podamos participar y podamos sacar adelante una buena reforma”, declaró.

Rolando Vega, presidente del Consejo Mexicano de Negocios, expresó a Sheinbaum Pardo la preocupación sobre las reformas a la Corte y a los órganos autónomos y le pidió que sean congruentes con el desarrollo del país.

Incluso, destacó que los mercados han mostrado inquietud ante las propuestas del Gobierno, por lo que le pidió iniciar un proceso para socializar las propuestas.

En respuesta, la futura presidenta aseguró que en su gobierno “no habrá autoritarismos ni concentración del poder. El objetivo no es que llegando a ser presidenta lo que quisiera es concentrar el poder, no se trata de eso”, aseguró.

Señaló que México es plural, diverso y hay una mayoría, “pero eso no quiere decir que no haya diálogo”, enfatizó.

Los empresarios recibieron a la doctora Sheinbaum con aplausos y el reconocimiento a su triunfo el pasado 2 de junio, incluso el presidente del CCE no pudo ocultar su sentir y confesó a su invitada que estaba “un poco nervioso”; no obstante, aprovechó para informar que la confianza en el próximo gobierno ha atraído inversiones superiores a los 42 mil millones de dólares.

“Como la de Femsa, por encima de los 9 mil millones de dólares; TransCanada con 4 mil 500 millones de dólares; Grupo México, que es una sorpresa pero es bastante interesante la inversión... y también tenemos a México Pacific, con más de 15 mil millones de dólares y aún hay muchas muchas inversiones por encima de los 42 mil millones de dólares...

pero aún hay muchos más y seguramente esto puede crecer de manera muy importante”.

Ante ello, Sheinbaum Pardo presumió la inversión récord del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, “que todavía puede crecer”, advirtió luego de escuchar las cifras de los empresarios.

Entrevistado al salir de la reunión, el empresario Claudio X. González Laporte advirtió que Claudia Sheinbaum tiene una “gran oportunidad de ser una muy buena presidenta y todos debemos de contribuir a ello”.

Como parte de su presentación ante el empresariado mexicano, la futura presidenta de México resaltó que, aún con los incrementos que hubo recientemente, “la relación peso dólar sigue siendo la mejor de los últimos sexenios y somos hoy los principales socios comerciales de Estados Unidos”, aseguró.

Dijo que su equipo ya está trabajando en un Presupuesto muy responsable y aclaró que el cierre de las obras estratégicas del actual gobierno, permitirán reducir el déficit para planear otras a partir de 2026.

“Es importante que ustedes sepan que estamos haciendo un presupuesto muy responsable, nuestro objetivo es que el déficit en el 2025 llegue máximo a 3.5 por ciento del PIB, este año estará cerrando a más del 5 por ciento”.

Aseguró que no habrá gasolinazos ni incremento en las tarifas del gas doméstico; sin embargo, aclaró que la condonación de impuestos es un tema que ya está establecido en la Constitución, “vamos a mantener un equilibrio razonable”, aclaró.

Finalmente, Sheinbaum reiteró que no piensa hacer una reforma fiscal: “¿De dónde van a obtener recursos? De dos áreas, de la digitalización hacia el interior del gobierno, mayor digitalización del SAT... Y al mismo tiempo otras áreas de recaudación muy importantes como las aduanas”.